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本报讯（记者 葛维祥）16日晚，扬州
市新冠肺炎疫情防控工作指挥部召开视频
调度会，传达贯彻省疫情防控工作调度会
议精神，对当前全市疫情防控工作进行再
部署、再压实。我市市委书记张利、市长田
醒民、市委副书记郑志明等市领导在邮分
会场参会。

会议强调，要进一步强化重点地区来
扬返扬人员的排查管控工作，进一步落实
好“人、物、环境”同防各项措施，进一步抓
好常态化疫情防控工作，进一步落实好能
力建设各项要求，进一步加强疫情防控工
作督导检查。

会议结束后，张利主持召开续会。他
强调，针对当前省内疫情形势，防控工作不

能有丝毫松懈，要按照上级会议部署安排，
压实“四方”责任，全面细致落实好各项防
控措施，坚决筑牢疫情防控严密防线。他
要求，要充分发挥好疫情防控网格作用，充
实网格员力量，理顺管理体制，加强网格
员培训，加强经费保障。要强化重点地区
来邮人员排查，细致工作，落实措施，精准
管控。要加强涉外人、物同防措施，实行
闭环管理。要加强社会面疫情防控，严格
落实各项管控措施，加大对社会大众的宣
传力度，教育社会大众加强自我防护。要
依法依规，加强执法，严肃查处违反疫情
防控规定行为人，对典型案例进行曝光。
要对药店、医院、诊所等“哨点”加强督查，
跟踪管理，形成闭环。要做好所有应急准

备，确保拉得出、打得响。要加快大数据
核查，不漏一人。

田醒民对当前疫情防控具体工作进
行部署。他要求，要压实责任，加强社会
面疫情防控，坚决杜绝宽松软现象，落细
落实常态化防控要求，各项防控工作要经
得起查，经得起复盘。要加强核酸检测能
力建设，畅通机制，无缝衔接，周转要快；
要加强流调力量建设，调配镇、村（社区）
干部和工作人员加以充实。要做好赋码
工作，加强扫码验码，增强防控手段。要
抓好药店等“哨点”督查，开展登记回访随
访，形成闭环。要加强涉外物防，相关部
门要尽快摸清底数，一个不漏，落细落实
管控措施。

我市组织收看收听扬州市疫情防控工作视频调度会
张利主持召开续会对我市疫情防控工作再部署

本报讯（记者 王菲菲）17日上午，扬州
市人大代表高邮大组开展集中活动，初审
扬州市人大常委会、人民政府、中级人民法
院、人民检察院工作报告征求意见稿。扬
州市人大代表、高邮市人大常委会主任张
秋红参加活动，高邮市人大常委会副主任
潘建奇主持会议。

会上，扬州市人大常委会办公室、政府

办公室、中级人民法院、人民检察院负责人
和工作人员分别就报告起草说明、框架结
构和主要内容作了说明。与会代表就扬州
市“一府两院”工作报告、市人大常委会工
作报告提出意见和建议。

就如何开好扬州市第九届人民代表大
会第一次会议，张秋红希望，人大代表们要
以饱满的热情做好会前准备。要认真学习

代表法、选举法等与人大相关的法律法规，
提前熟悉人民代表大会议事规则；围绕此
次会议的议程，结合各自工作，深入走访调
研，为提出高质量的议案建议做好必要的
会前功课；要提前审阅会议文件，为会议期
间审议发言做好准备；要尽快熟悉日程议
程、会议安排和具体要求等，为开好人代会
提前做好充足准备。 （下转2版）

扬州市人大代表高邮大组开展集中活动

本报讯（通讯员 张燕 记者 孔令玲）初春
时节，万象更新，到处是火热的项目建设场
景。在中环艾能（高邮）能源科技有限公司
2GWG12高效叠瓦组件及配套项目现场，几
台挖掘机作业不停，场地平整工作正在紧张有
序进行。该项目全部达产后可实现年开票销
售40亿元以上，年纳税2亿元以上，使我市光
储充产业链进一步增粗加长。

重大项目是经济发展的“压舱石”“助推
器”。当前，全市上下正以开局就要奔跑、起
步就要冲刺的战斗姿态，以“咬定目标，矢志
一流”的奋进状态，为“聚焦江苏绿心、加快中
部崛起”夯实产业根基、注入澎湃动能。

列省项目快速推进 重大项目量质并举

重大项目是推动高质量发展的关键所在、
后劲所在。去年，我市工业开票销售突破千
亿，连续三个季度蝉联扬州招商引资“擂台赛”
第一名，全市上下在做好疫情防控的前提下，
紧紧围绕招商引资和项目建设，一起想、一起
苦、一起干，一次又一次突破自我，再攀高峰。

2021年，我市列省重大项目中环艾能项
目，计划总投资50亿元，年度计划投资8亿

元，全年实际完成入库投资11.7亿元，完成目
标任务146%。今年，我市又一重大项目——
传艺科技5G高精密集成线路板项目被列为
省重大项目，项目计划总投资50亿元，年度
计划投资6亿元。目前，项目已实质性开工，
一幢主体厂房已封顶，预计3月底厂房装修，
6月底前部分设备进场。项目的实施有效改
变了我市柔性线路板行业处于低端市场应用
的局面，填补了中高端柔性线路板行业的技
术空白。

列省项目快速推进的同时，扬州市级重
大项目在数量和质量上也有了新提升。2021
年，我市共有64个项目列入扬州市级重大项
目清单，项目数位居扬州各县市区第一，目前
已全部开工建设，全年完成投资165亿元，投
资完成率达112.4%。今年，我市又有76个项
目列入扬州市级重大项目清单，项目数继续
位居扬州各县市区第一。

月月观摩比学赶超 奖红颁黄加压奋进

如何确保重大项目高质量快速推进？近
日，一场充满比学赶超氛围的重大项目观摩
活动在经济开发区举行。市四套班子领导与

乡镇（园区）、部门负责人现场观摩6个重大
项目建设现场。大家一路看，一路比，切身感
受园区发展的激情与活力；乡镇（园区）互相
学习经验，坚定发展信心，继续加压奋进。

这是今年我市开展的首场重大项目“月
月看、季度比、年度考”活动，也是我市连续多
年实施的招商引资和重大项目建设季度赛活
动的“升级版”。今年，我市建立“重点板块月
月看、乡镇（园区）季度比、项目成绩年度考”
工作机制，每月安排观摩一重点板块，季度比
与重点板块月月看活动相结合，持续开展招
商引资和重大项目建设季度赛，结合季度赛
开展和考评情况进行奖红颁黄。

通过“现场观摩+推进会”的形式，督查推
进重大项目建设，更全面精准掌握全市重大
项目招引和建设推进情况，充分发挥重点板
块承载重大项目主阵地作用，推动经济社会
高质量发展。

推进机制动真碰硬 项目建设高歌猛进

重大项目快速推进的背后离不开各项机
制的保障。为进一步促进产业链发展，今年，
我市锚定重点产业发展，建立了市领导挂钩

联系重点优势产业链机制，“链”起好项目，
“链”接高质量。市领导分别挂钩联系光储
充、智慧照明、电子信息、电动工具、电线电
缆、液压及环保机械、应急装备、生命健康、汽
车及零部件、食品加工等10条重点产业链，
进一步锻长板、补短板、固底板，促进产业链
发展成为具有较强集聚性、根植性、先进性和
协同创新力、智造发展力、品牌影响力的优势
产业链。

与此同时，我市严格项目准入，制定了
《招商引资（技改）项目评审流程》和《项目用
地全程保障流程》。通过部门联动、咨询专
家、实地考察等方式，坚决遏制涉化、涉废、
涉重及“两高”项目落户。我市还分解下达
了重大项目季度及全年指标，细化考核细
则，突出项目设备投入等重点指标考核，强
化考核认定。一条条动真碰硬的推进机制，
正推动着重大项目一路高歌猛进，为我市高
质量发展蓄积强劲动能，奋力夺取首季“开
门红”。

聚力项目建设 积蓄发展动能

重大项目高歌猛进沐春风

本报讯（记者 葛维祥）16日
夜，市长田醒民带领相关部门主
要负责人，冒着严寒，深入部分
乡镇医院、派出所、政府机关等
重点部位，采取“四不两直”方
式，对常态化疫情防控值班值
守、防控措施落实等方面情况进
行暗访督查。市领导杨文喜、周
启泉、张继东、薛斌参加活动。

当晚9时，田醒民直插送桥
中心卫生院发热门诊，逐一查看
值班值守、信息登记、回访随访
以及疫情防控规定措施落实情
况，对督查中发现存在的问题进
行现场交办整改。田醒民强调，
乡镇卫生院作为疫情防控监测
的重要“哨点”之一，要压实责
任，严格把关，按照疫情防控工
作规定不折不扣执行到位。要
强化服务，做好群众核酸检测服
务，愿检尽检；做好发热门诊信
息登记，开展回访随访，落实闭
环管理措施。要加强值班值守，
配齐备足人力物力，做好各项应
急准备。

22时许，田醒民一行来到送
桥镇派出所综合指挥室，只见指
挥室内灯火通明，工作人员正聚
精会神忙于区域协查核查。田
醒民现场随机点调了一位核查
对象，得知其行程踪迹和疫情防
控措施均已落实后，表示认可。
田醒民叮嘱工作人员，要发扬不
怕苦、不怕累的奋斗精神，加快
大数据分析研判和核查，把好疫情防控线上“哨
所”。

22时30分许，田醒民一行又到送桥镇政府
开展督查，对照该镇当晚值班表，逐一核查带班
领导、值班人员在岗在位情况。督查中，田醒民
要求，各乡镇政府要严格执行24小时值班值守制
度，落实领导带班值班要求，所有值班人员必须
在岗在位，决不允许擅自离岗脱岗。

督查中，田醒民向坚守岗位的干部职工表示
亲切问候，嘱咐大家保重身体。同时，他要求相
关单位，配足值班值守力量，做好后勤保障，让坚
守防控一线的人员工作好休息好。
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本报讯（记者杨晓莉）17日下午，市人
大常委会召开光储充产业链“链长制”工作
会议，贯彻落实《市领导挂钩联系优势产业
链实施意见》文件精神，迅速、实质性启动
市领导挂钩、培育、服务优势产业链相关工
作。市人大常委会主任、市“链长制”工作
领导小组执行组长张秋红，市人大常委会
副主任潘建奇、李生、王薇，市人大常委会

党组成员王永海参加会议。会议由市人大
常委会副主任、光储充产业链链长赵广华
主持。

张秋红指出，此次会议是一次碰头会，
也是一次启动会、动员会，主要目的是就市
领导挂钩联系优势产业链这项工作作一个
说明和安排，也为全年的“链长制”工作起
个好头、定好方向。市人大常委会几位领

导挂钩联系五条产业链，使命光荣，任务也
很艰巨，需要我们从头谋划、从零学习、从
紧安排、从快行动，真正当好产业链培育的

“领头人”。
就落实好“链长制”工作，张秋红要求，

要提高认识，明确工作责任。要增强大局意
识和责任意识，把“链长制”工作作为当前
及今后一个时期的重要任务，（下转2版）

市人大常委会召开光储充产业链“链长制”工作会议


